

Le président Correa rend hommage à Fidel Castro et à José Marti, à Santiago de Cuba



La Havane, 4 mai, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, a rendu un hommage posthume ce matin à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Accompagné du Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, le président Correa a déposé un bouquet de roses blanches devant les restes de José Marti, notre héros national et puis, une gerbe devant le monolithe de la Sierra Maestra qui abrite les cendres de Fidel Castro.

Après avoir observé quelques minutes de silence, il a fait une très brève déclaration à la presse.

«C'est ma dernière visite à Cuba en tant que président de la République de l'Équateur, cette république sœur, camarade de la République de Cuba. Je ne peux que vous dire merci, à vous les Cubains et à votre gouvernement pour l'accompagnement, pour l'inspiration, pour l'exemple. Merci pour cette occasion de rendre visite à l'histoire.

Marti a été une source d'inspiration pour nous tous, Fidel, un exemple pour les luttes révolutionnaires non seulement en Amérique Latine mais encore dans le monde entier. Ce sont deux géants de l'Amérique Latine et de la Planète pour l'histoire universelle.»

Le président Correa a joué avec les vers d'un poème de José Marti qui dit : «Je cultive une rose blanche pour l'ami sincère qui me tend sa main franche.»

Je viens de déposer une rose blanche, celle que cultivait Marti, pour l'ami sincère qui nous tend sa main franche. Cuba nous a toujours tendu sa main franche. Fidel nous l'a toujours tendue de sa vie, Raul nous la tend toujours et Marti, depuis l'éternité, nous l'a tendue aussi pour nous montrer le chemin avec ses idées visionnaires en s'avançant à son époque.

Je peux seulement vous dire: Merci beaucoup Cuba pour m'avoir permis de vivre ces instants. Continue d'aller de l'avant, ma Cuba bien aimée, Continue d'aller de l'avant l'Équateur, continue d'aller de l'avant, la Patrie grande. Jusqu'à la victoire toujours, camarades!»

La mairie de Santiago de Cuba a remis au président Correa la distinction qui le déclare fils illustre de la ville.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128934-le-president-correa-rend-hommage-a-fidel-castro-et-a-jose-marti-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba